

Mobil Kapolsek Katingan Hulu Nyusep ke Sungai Katingan, 1 Orang Belum Ditemukan

Indra Gunawan - KATINGAN.MEDIAVERIFIKASI.COM

Jun 23, 2024 - 20:38



Gambar: Kondisi Mobil Kapolsek Katingan Hulu Saat Tercebur ke Sungai Katingan dari Fery desa Rantau Asem Kabupaten Katingan

KATINGAN - Kecelakaan tunggal terjadi di Fery penyeberangan DAS Katingan desa Rantau Asem Kecamatan Katingan Tengah Kabupaten Katingan, Kalimantan Tengah (Kalteng).

Mobil merk Fortuner putih, berdasarkan video yang didapat media ini, terlihat

mobil terampung dengan kondisi muka masuk ke air dan hanya terlihat separuh badan mobil belakang terlihat terampung di Sungai Katingan.

Kejadian tersebut pada hari Minggu, tanggal 23 Juni 2024, sekitar pukul 14.30 WIB, mobil tersebut dikemudikan Kapolsek Katingan Hulu Ipda Ali Harahap,S.H.



Berdasarkan list kejadian, ada korban yang masih dalam Pencarian, atas nama Iyo Alias Bp Ita Warga Kelurahan Tumbang Sanamang Kecamatan Katingan Hulu, Kabupaten Katingan.

Berdasarkan kronologis kejadian yang didapat media ini, pada saat mobil yang dikemudikan oleh Ipda Ali Harahap mau turun ke Feri penyebrangan desa Rantau Asem, tiba-tiba mobil tidak bisa dikendalikan (Rem Blong) dan langsung melaju melewati Feri dan masuk ke dalam sungai Katingan.

Melihat hal tersebut pemilik mobil tersebut, Iyo alias Bp Ita spontan terjun ke sungai untuk membantu Kapolsek Katingan Hulu Ipda Ali Harahap, yang terjebak di dalam mobil Fortuner yang dikemudikan dengan keadaan kaca tertutup rapat.

Namun dengan kekuatan seadanya, Iyo dibantu oleh Sandai Supir travel yang berusaha menarik mobil ke tepian sungai namun karena kelelahan sehingga mengakibatkan Iyo tenggelam dan Kapolsek Katingan Hulu Ipda Ali Harahap bisa menyelamatkan diri dengan cara memecahkan kaca.

Sampai dengan saat ini masih terus dilakukan pencarian terhadap korban tenggelam oleh warga sekitar desa Rantau Asem, Keluarga dan Pihak Kepolisian Polsek Katingan Tengah.

Sementara itu, pihak terkait khususnya polsek setempat dan Polres Katingan belum memberikan press rilis resmi, hingga berita ini ditayangkan. (//).